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«Expo eMcCurry, la Settimana
allarga gli orizzonti a tutta Italia»
MonicaFantini (Legacoop): «Ora il salto di qualità»

di MARCO BILANCIONI

Monica Fantini, direttrice di
Legacoop Romagna e orga-
nizzatricedellaSettimanadel
BuonVivere, che edizione sa-
rà?

«Siccome è il settimo anno, abbia-
mo individuato i sette elementi
del Buon Vivere. Ogni volta riu-
sciamo a essere diversi. E partia-
mo dalle 90mila presenze di anno
scorso e da un coinvolgimento
sempre più forte di tutta la Roma-
gna».
Oggi siete ad Expo, un even-
to che macina grandi numeri
ma il cui ‘rimbalzo’ sulle pro-
vince pare scarso. Scusi, per-
ché i visitatori di Milano do-
vrebbero venire proprio a
Forlì?

«Noi e l’Expo abbiamo alcune te-
matiche comuni: il cibo, la soste-
nibilità... E porteremo con noi, al
ritorno, sette delegazioni. Da Eu-
ropa, Cina, Brasile e Stati Uniti.
Più dieci blogger».
L’obiettivo è farsi conoscere
fuori? È quello che vi manca
per il salto di qualità?

«Assolutamente sì.Ma qualche ri-
scontro c’è già: siamo passati sul-
la Rai, quest’estate. E quest’anno
saranno accreditati giornalisti di
Sole 24 Ore, Corriere della Sera e
anche Vanity Fair. Alcune ami-
che di Milano e Roma prendono
le ferie per venire a trovarci... E
poi c’è McCurry».
Qualcuno lo considera il più
grande fotografo vivente. Vi
aspettate che questo vi lanci
a livello nazionale?

«Esporrà al San Domenico e sarà
qui. Un uomo che fa foto di guer-
ra per parlare di pace. Dovevamo
portarlo al San Giacomo, ma ab-
biamo troppe richieste da tutta
Italia e andremo al teatro Diego
Fabbri. La pagina web dell’even-
to ha avuto 30mila visite in pochi
giorni».
Da vicepresidente della Fon-
dazione: le mostre dedicate
ai grandi fotografi possono
diventare un appuntamento
autunnale fisso?

«Ne parleremo, ma perché no?
Stiamo scoprendomolti appassio-
nati di fotografia».
La rispostadi Forlì: la dateor-
mai per scontata?

«Mi stupisce sempre quando par-
lano di noi. Ma ormai non è una
novità: nel Buon Vivere ci sono
quest’anno 200 associazioni, le
quali ci fanno proposte e contibui-
scono. Il programma è lungo 152
pagine. Per questo credo che sia
una città fantastica».
È il primo anno della Notte
Verde insieme al Buon Vive-
re. Perché?

«Ma finalmente. Erano separate
dalla nascita: molti sentimenti e
passioni comuni,molti organizza-
tori che lavoravano insieme».
L’evento che non vede l’ora
di vedere?

«IlmonologodiBergonzoni, scrit-
to apposta per noi».
Organizzando il 2015, le so-
no già venute idee per il
2016?

«Certo, ma non posso ancora dir-
le. Cambieremo ancora. Come ab-
biamo sempre fatto».

ILBUONVIVEREarriva
all’Expo.Succedeoggi alle
14nelPadiglione Italia a
Milano, in occasionedi
‘Exportiamo il buonvivere’,
l’anteprimadella
Settimana.Un’occasione
perpresentare l’ebook ‘Il
buonvivere chenutre il
pianeta’, curatodal
giornalistaescrittoreGianni
Riotta. I PremiNobel
AmartyaSen, Jeremy
Rifkin, JeanPaulFitoussi,
maanche il filosofo
UmbertoGalimberti,Moni
Ovadia,SerenaDandini e
molti di coloro che, nel
corsodegli anni, hanno
portato il loro contributoal
BuonVivere, sono tra i
protagonisti dell’ebook.
OltreaGianniRiotta, sarà
presenteall’incontro anche
l’organizzatriceMonica
Fantini.“ Quest’annopartecipano

200associazioni cittadine:
èunagranderisposta

RICCOCALENDARIO LaNotte Verde 2014

MONICAFANTINI, direttore LegacoopRomagna

Oggi aMilano
conRiotta

ILBUONVIVERE PER LA PRIMA VOLTA L’EVENTO
APRELA ’SETTIMANA’:
«ERAORA, PASSIONI COMUNI»

STEVEMcCURRY, REPORTER
DI GUERRAUSA, APRIRÀ LA SUA
MOSTRAALSANDOMENICO

DOMANI LA NOTTE VERDE ILGRANDEFOTOGRAFO


